

La Nueva Imagen de la SUN

Josué Eduardo Betancourth-Alvarenga
Editor en Jefe



“La Sociedad Universitaria de Neurociencias está realizando grandes cambios; cambios en la sociedad, cambios en la facultad, cambios en cada uno de sus miembros. La SUN está haciendo historia, y la nueva Junta Directiva de la SUN, ya es parte de ella.

Tenemos nuevo presidente, y con ello tenemos nuevos horizontes que están a la mira, nuevos caminos que hay que recorrer, y mucho trabajo por hacer, pero más importante aún, nuevas alianzas y nuevas amistades, nuevos proyectos con nuevas esperanzas de que el mañana que nos espera, nos promete una mejor sociedad, una mejor facultad... una mejor Honduras.

La dirección de publicaciones también tiene nuevos retos: el de mostrar la imagen investigativa de la SUN al mundo, reto que estamos seguros que enfrentaremos con la pasión que cada uno de los miembros del consejo editorial imprime en cada una de las páginas

de Synapsis.

Synapsis vive gracias a la colaboración de los artículos que nos mandan, y eso es el gran motivo que nos impulsa a seguir trabajando, a seguir dedicando horas de sueño, sudor y aliento, para que podamos compartir lo poco que tenemos, y de esa forma, hacer algo admirable. Cada letra, cada palabra, cada párrafo, lleva parte del espíritu investigador de cada uno de sus

autores, y por ello nos confiamos a decir de que el **Boletín Universitario de Neurociencias: Synapsis**, *la nueva imagen de la SUN*, es de **ustedes** para el **mundo**.

El Consejo Editorial de la SUN te invita a formar parte de esta nueva etapa, de esta “**Nueva Imagen de la SUN**”.

Gracias... y

Bienvenidos...



I Asamblea General SUN 2007.

I-D, Rafael Serrano, Nesry García, Oscar Sánchez, Walther Girón, Carlos Velásquez, Janio García, Lester Coello, Luis Rivera, Laura Mendoza, Cesar Tejeda, Josué Betancourth, Iliana Suazo, Ruth Dolmo, María E. Kuan, Cesia Gallegos, Scarleth Cruz, Lilian Alvarado, Katherine Castro, Josie Juárez, Gabriela Gálvez